

Les effectifs haut-alpins sont en hausse

Le comité des Hautes-Alpes a enregistré cette année une hausse des adhérents et la quasi-parité des effectifs. Les élus et membres se sont réunis pour l'assemblée générale et ont posé les grandes lignes de leurs actions à venir.

Le président du comité, Gilles Brochier, commençait par remercier tous les acteurs de l'association : « Lors de la saison 2022, nous n'avons pas chômé [...]. Tout ceci est bien sûr dû à la qualité de nos athlètes, de nos dirigeants, de nos entraîneurs, de nos officiels, c'est-à-dire de nos bénévoles, en un mot, qui se dépensent sans compter pour assurer les tâches du quotidien mais aussi répondre présent quand on a besoin d'eux ».

Et il en faut des bénévoles pour assurer le suivi et le soutien des nombreuses manifestations

auxquelles participe le comité 05. Des championnats de France à Ancelle, des quarts de finale de cross à Serres avec plus de 1 200 participants, un triathlon des Alpes qui a regroupé 350 athlètes, et un grand nombre de courses où la structure départementale apporte son soutien et son expertise. « Le comité départemental a essayé d'être une aide aux clubs dans leur fonctionnement courant et dans les grands événements », assure son président.

7 % d'effectifs en plus

Côté effectif, le comité a enregistré 709 licenciés en 2022 soit 7 % de plus qu'en 2021. Les femmes affichent un total de 351 membres, les hommes 358 et les moins de 18 ans sont 299, la section Gap Hautes-Alpes athlétisme étant la plus importante du département avec 361 licences sur les 709.

Franck Rolland a été

mentionné durant l'assemblée pour décrire son action au sein du comité. « Par convention, Franck Rolland a été mis à disposition du Comité pour 20 % de son temps, explique Gilles Brochier. Dans le cadre de son travail, il gère le fonctionnement du centre départemental d'entraînement en liaison avec l'établissement St Joseph à Gap, qui nous permet d'accéder à son gymnase toute l'année et particulièrement en hiver. Il a géré la programmation des compétitions 04-05 et a apporté un soutien appréciable aux bénévoles des clubs en assurant des formations et en apportant ses compétences techniques. Il a créé notamment une école de perche pour les jeunes de Gap et il va falloir réfléchir pour en faire profiter plus de jeunes issus des différents clubs haut-alpins comme à Veynes, Embrun ou



Les bénévoles récompensés : Gaëlle Kosala (à gauche, dans l'encadrement des jeunes de l'athlé trail en Argentiérois), Gabin Guédon (encadrement des jeunes de l'EAC et au lycée d'Embrun), et Isabelle Tron (professeur d'EPS à Saint-Joseph à Gap) qui assure la liaison FFA/UNSS au sein du centre départemental d'entraînement.

Photo Comité 05 athlétisme

Briançon ». Pour ce qui est de la programmation 2023, outre les actions d'aide et de soutien aux clubs et à la formation, le comité est engagé sur

l'organisation des prochains championnats de France de course en montagne le 14 mai dans le Dévoluy.

Christine STERBIK